

## **Hygiene- und Testkonzept:**

TV Engers / Training für die Deutsche Meisterschaft

Qualifikation Jugend-Bundesliga Handball für den Sondertrainingsbetrieb in der Pandemie

### **1. Hygienekonzept:**

- von den Spielerinnen und Trainern wird ausschließlich der Sportlereingang benutzt der Haupteingang bleibt während des gesamten Trainings verschlossen es werden lediglich in den Pausen der Trainingseinheiten die Seitentüren zur End- und Belüftung geöffnet
  
- die Trainer/Spielerinnen und Betreuer werden auf dem Parkplatz und vor dem Sportlereingang einen geeigneten Mund und Nasenschutz tragen und den Mindestabstand einhalten. Der Mund und Nasenschutz wird in der Halle abgelegt beim Verlassen der Halle wird dieser wieder angelegt, bis die Spielerinnen abgeholt sind.
  
- In der Halle wird Flächendesinfektionsmittel/ Handdesinfektionsmittel durch den Verein bereit gestellt
  
- Die Duschen sind pro Duschkabine nur mit zwei Personen gleichzeitig zu benutzen
  
- Es werden für die Lafeinheiten paare gebildet, diese bleiben bis auf Widerruf bestehen
  
- die Bänke, sowie genutztes Trainingsmaterial, werden mit Flächendesinfektionsmittelgereinigt.
  
- das Desinfektionsmittel wird vom Förderverein gestellt
  
- vor Trainingsende wird die Halle für 15min. gelüftet
  
- der Betreuer hat für alle Trainingseinheiten eine Anwesenheitsliste zu führen, diese kann vom Hallenträger jederzeit eingesehen werden.
  
- die Halle wird nach Beendigung des Trainings von allen Personen wieder durch den Sportlereingang verlassen
  
- zu Trainierenden werden gebeten bei Erkrankungserscheinungen sich beim Trainer/Betreuer Abzumelden und an diesem Tag bis zur Genesung auch als Zuschauer in der Halle nicht anwesend zu sein
  
- Zuschauer sind generell beim Training nicht zugelassen

### **2. Testkonzept:**

- da mittlerweile die Möglichkeit besteht sich einmal die Woche kostenlos Testen zu lassen,  
bitten wir als Vorstand des TV Engers, dieses für das Sondertraining war zunehmen sowohl von den Spielerinnen als auch vom Trainerstab.
- Testzyklus soll je nach Trainingstagen 2 mal die Woche stattfinden
- Wir bitten die Spielerinnen und den Trainerstab diese Tests für den fortlaufenden Zeitraum per Foto zu Dokumentieren

vorbehaltlich Änderung

1.Vorsitzender Förderverein TV Engers 2003 e.V.

Abteilungsleiter Handballe TV Engers

René Frische